

Publié le 28 août 2013

21e Conférence de l'immobilier 2013 : comment s'adapter à un marché en baisse ?

Pour la première fois, la Fédération des Epl est partenaire de la Conférence annuelle de l'immobilier organisée par Les Echos, le 18 octobre prochain à Paris. Elle réunira investisseurs, promoteurs, banquiers, commercialisateurs, partenaires du secteur de l'immobilier, autour du thème « Comment s'adapter à un marché à la baisse ? ».



La loi Duflot permettra-t-elle de relancer le marché immobilier ? Cette 21e édition fera le point sur les tendances du marché en France et à l'international, à la lumière des évolutions politiques, économiques, juridiques et financières les plus récentes. Elle aura pour objet d'aider les décideurs à mettre en place les meilleures stratégies immobilières pour 2014.

Crise, ralentissement du marché utilisateurs, difficultés de financement peuvent représenter des freins au développement du marché.

Les débats passeront en revue les menaces qui pèsent sur le secteur et les solutions pour ajuster sa stratégie au contexte. Les investisseurs établiront un benchmark de leurs stratégies respectives.

La conférence sera également l'occasion de détailler la politique prévue par la ministre Cécile Duflot (projet de loi Duflot) pour l'immobilier et les évolutions attendues.

Enfin, elle présentera les marchés en devenir et les opportunités ouvertes par la réglementation sur l'immobilier vert et le Grand Paris pour l'investissement immobilier.

Rendez-vous le 18 octobre ! → [Consulter le programme](#) → [S'inscrire en ligne](#) → En savoir plus : Sandrine Mbonjo, 01 49 53 63 63, smbonjo@lesechos.fr

Par Marie-Anne RAMAZZINA